

東四国スバル 取り組みレポート



企業として支持される持続的な成長

愛されるスバル ～愛されるクルマ・愛される人・愛される店～ を目指して



2023年6月25日(日)

東四国スバル株式会社は、香川県・徳島県ライフセービング協会の活動をサポートいたします！

東四国スバル株式会社は、公益財団法人 日本ライフセービング協会が実施する「水辺の事故ゼロ」をめざす活動をサポートするため、香川県、徳島県それぞれのライフセービング協会に「SUBARUライフセーバーカー」を提供いたします。

この日論田店にて引き渡し式が行われました。ライフセーバーカーは、ビーチパトロールや地域巡回及び安全指導等の社会貢献活動に使用していただきます。



2023年9月19日(火)

東四国スバルビーチクリーンDAYを開催しました！！

我々の活動エリアは多くを海に面しています。そんなエリアだからこそ「海の豊かさ」を守りたい、「地域社会」に貢献したい、そんな思いで、津田の松原海水浴場において、初の海岸清掃ボランティア活動を実施しました。まだ暑い時期でしたが、海岸で潮騒を聞き、海風を感じながらの清掃は大変気持ちがいいものでした。1時間の清掃活動で、40リットルゴミ袋50袋分のゴミが回収できました。



2024年2月24日(土)

全ての店舗で地域社会貢献の活動を行っています！！

毎週土曜日は店舗周辺の清掃を行っています。吸い殻や、ファーストフードの包装紙、雑草など回収する物は色々です。近隣の自動車ディーラーでも同様の活動をされています。相乗効果で町全体がキレイになればと思っています。

我々は香川県・徳島県のすべての店舗で周辺清掃活動等を行っております。今後も定期的な活動、恒例行事として地域の美化に貢献して参ります。